



Jornada de puertas abiertas en los centros abulenses de la USAL

REDACCIÓN / ÁVILA

El Servicio de Promoción, Información y Orientación (SPIO) de la Universidad de Salamanca organiza las jornadas de puertas abiertas, que darán comienzo este martes en los campus de Ávila, Béjar y Zamora y continuará en todos los centros de la universidad hasta el próximo jueves.

En el caso de Ávila los horarios serán, a las 12,30 horas en la Escuela Politécnica Superior y en la Escuela Universitaria de Enfermería y a las 11,00 horas en la Escuela Universitaria de Educación y Turismo.

Durante las jornadas de puertas abiertas de la Universidad de Salamanca, los estudiantes de cuarto de ESO, Bachillerato y los ciclos formativos de Grado Superior podrán conocer la oferta formativa y las facilidades que ofrecen los distintos centros y facultades de la institución académica superior. Un total de 3.655 alumnos se han apuntado a esta iniciativa, que les permitirá conocer personalmente a los profesores y los universitarios que conforman los distintos estudios que les ofrece la Universidad.

El programa detallado con los horarios de visitas y las actividades organizadas en las Jornadas de Puertas Abiertas se puede consultar a través de la página web del SPIO.